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INDICO  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
S E C R E T Á R I O  D E  E S T A D O  D E
INFRAESTRUTURA,  COM  CÓPIA  AO
EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO
ESTADO, A NECESSIDADE DE REALIZAR UMA
O P E R A Ç Ã O  “ T A P A  B U R A C O ”  E
RESTAURAÇÕES NO ANEL VIÁRIO CONRADO
SALLES BRITO, QUE LIGA A RODOVIA BR-364
ÀS  RODOVIAS  MT-270  E  MT-130,  NO
MUNICÍPIO  DE  RONDONÓPOLIS-MT.

Com fulcro no Art. 160, II, do Regimento Interno desta Casa de Leis, após a manifestação favorável do
Soberano Plenário, solicito o envio deste expediente legislativo às autoridades supracitadas, por meio do
qual aponto e INDICO a necessidade de realizar uma operação “Tapa Buraco” e restaurações no Anel Viário
Conrado Salles Brito, que liga a rodovia BR-364 às rodovias MT-270 e MT-130, no município de
Rondonópolis-MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição se dá em decorrência de uma reivindicação da população do município, preocupado
com a situação precária que se encontra o Anel Viário Conrado Salles Brito, no município de
Rondonópolis-MT.

Importante registrar que a situação caótica que se encontra esse trecho já vem se perdurando por um bom
tempo, causando insegurança na trafegabilidade dos veículos, como acontece todos os anos em
Rondonópolis. Com o período de chuva, a situação no Anel Viário se agravou e usuários estão reclamando
das dificuldades na rodovia tomada por buracos.

Ano após ano, usuários do Anel Viário reclamam das condições da pavimentação, que acabam prejudicando
motoristas e também trazendo problemas para a cidade, como exemplo podemos usar o aumento do fluxo
de carretas na área urbana, que desviam por ruas e avenidas para evitar os buracos e acabam danificando o
asfalto e, arrancando fios elétricos e do sistema de telecomunicações na área urbana.
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Portanto, a manutenção do anel viário é de extrema importância para atender a demanda da população, não
apenas local, mas de todos que utilizam para atender demandas externas do estado.

Em face do exposto e para que o objetivo pretendido possa ser alcançado, na forma aqui disposta,
cumpre-me levar a presente matéria legislativa ao conhecimento e à elevada apreciação de meus distintos
pares, aos quais conclamo, nesta oportunidade, dispensarem a mesma o devido apoio para a sua regimental
acolhida e merecida aprovação.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 03 de Março de 2023

 

Faissal
Deputado Estadual
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